

**Medienmitteilung**

5. Februar 2025

**Bardo Magel neuer CEO der uptownBasel Group**  
Stellenantritt spätestens am 1. Juli 2025

Der Verwaltungsrat der uptownBasel AG hat Bardo Magel zum neuen CEO der uptownBasel Group ernannt. Der ausgebildete Immobilienkaufmann und Real Estate Manager Bardo Magel ist ein international erfahrener Real Estate Spezialist mit Schwerpunkten Asset Management, Akquisition und Transaction Management. Zuletzt war er als Mitglied der Geschäftsleitung bei AFIAA Real Estate Investment AG, Zürich für die Bewirtschaftung eines globalen Portfolios von Gewerbeimmobilien verantwortlich und führte das globale Asset Management mit Teams in Zürich, New York und Sydney. Zuvor hatte er bei Corpus Sireo Investment S.a r.l., Luxemburg als Head of Transactions und bei der Commerz Real AG, Wiesbaden als Executive Director mit der Verantwortung eines weltweiten Portfolios von Gewerbeliegenschaften mit einem Volumen von rund 20 Mrd. Euro gearbeitet.

Bardo Magel übernimmt die Leitung der uptownBasel Group spätestens am 1. Juli 2025. Er tritt die Nachfolge von Baschi Dürr an, der als erster CEO der uptownBasel Group in den letzten vier Jahren die Unternehmens- und Betriebsstruktur aufgebaut hatte. Bis zum offiziellen Stellenantritt von Bardo Magel wird der Verwaltungsrat, vertreten durch Felix Gähwiler, die Betriebsorganisation koordinieren.

**Über uptownBasel**

uptownBasel ist ein internationales Kompetenzzentrum für Industrie 4.0 – vernetzt mit der Welt, verankert in Europa und verwurzelt in Basel. Auf dem geschichtsträchtigen Schorenareal in Arlesheim bei Basel entsteht ein rund 70'000 Quadratmeter grosser Entwicklungs- und Produktionsstandort, an dem sich ausgewählte Technologieunternehmen und weitere Organisationen ansiedeln. Im Vordergrund stehen Industrieproduktion, Gesundheitswesen und Logistik sowie die Querschnittsfunktion Digitalisierung. QuantumBasel, Teil der uptownBasel Group, betreibt hierfür den ersten kommerziell nutzbaren Quantencomputer-Hub der Schweiz; die Partnergesellschaft QAI Ventures wiederum fördert und investiert in Startups aus diesem Bereich.

Als Plattform für vernetzte Unternehmen treibt uptownBasel den branchen- und disziplinenübergreifenden Wissenstransfer voran und fördert damit die Realisierung latenter Ideen – in den Bereichen Internet der Dinge, Robotics, künstliche Intelligenz, Mobilität der Zukunft oder agiles Arbeiten. Insgesamt ist die Ansiedlung von 50 bis 100 Firmen mit bis zu 2500 Arbeitsplätzen geplant. Das Investitionsvolumen beträgt über 500 Millionen Franken. uptownBasel wird von der privaten Eigentümerschaft der Familie Monique und Thomas Staehelin ermöglicht und durch Fankhauser Arealentwicklungen umgesetzt.

[www.uptownbasel.ch](http://www.uptownbasel.ch)

**Kontakte**

- Thomas Staehelin, Verwaltungsratspräsident uptownBasel AG, T +41 61 278 99 55
- Bardo Magel, designierter CEO uptownBasel Group, T +41 79 639 63 21

**Anhang**

- Foto Bardo Magel, designierter CEO uptownBasel Group, zVg